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      Аннотация

    
        
          Объект проектирования: комплекс сооружений в составе искусственного острова. Цель работы:  Обоснование основного конструктивного варианта сооружения;  Проектирование сооружений в составе искусственного острова. В бакалаврской работе рассматриваются современные реализованные проекты искусственных островов, анализируются возможные конструктивные решения и воздействие на них ледовых, ветровых и волновых нагрузок, рассматриваются два варианта возможных конструкций для условий акватории Невской губы, производится расчет обоих вариантов сооружения с учетом действующих нагрузок на противостояние размыву. В работе используются рекомендации и требования, предъявляемые к расчету и проектированию сооружений откосного профиля, описанные в следующих нормативных документах: СП 38.13330.2012, ВСП 33-03-07/МО РФ, РД 31.31.36-85, РД 31.31.55-93, а также результаты расчетов и натурных обследований геологических, гидрологических, метеорологических, гидрографических, гидрофизических, гидрохимических и геоморфологических  условий  акватории  Балтики,  проведенных следующими организациями: ООО «Институт строительных проектов», АО «Пассажирский Порт Санкт-Петербург «Морской Фасад». Результатом работы являются запроектированные сооружения в составе искусственного острова. Область применения результатов работы: в проекте предполагаемой реализации строительства искусственного острова в составе акватории Финского залива. Ожидаемый эффект: привлечение внимания к проблеме низкого туристопотока в Российской Федерации и повышение туристической привлекательности города Санкт-Петербурга ввиду уникальности и новизны проектируемого объекта для места строительства.
        

        
          Object of designing: complex of structures as a part of an artificial island. Work purpose:  Substantiation of the main structural variant of the structure;  Design of structures as part of an artificial island. In the bachelors work, modern implemented projects of artificial Islands are considered, possible design solutions and the impact of ice, wind and wave loads on them are analyzed, two possible designs for the conditions of the Neva Bay water area are considered, and both construction options are calculated taking into account the existing loads to resist erosion. The work uses recommendations and requirements for the calculation and design of slope profile structures described in the following regulatory documents: SP 38.13330.2012, VSP 33-03-07/MO RF, RD 31.31.36-85, RD 31.31.55-93, as well as the results of calculations and field surveys of geological, hydrological, meteorological, hydrographic, hydrophysical, hydrochemical and geomorphological conditions of the Neva Bay water area, conducted by the following organizations: LLC "Institute of construction projects", JSC "Passenger Port of Saint Petersburg- Petersburg "sea facade". The result of this work is designed structures as part of an artificial island. Scope of results: the project intended to implement the construction of an artificial island within the waters of the Neva Bay. Expected effect: attracting attention to the problem of low tourist traffic in the Russian Federation and increasing the tourist attractiveness of the city of Saint Petersburg due to the uniqueness and novelty of the projected object for the construction site.
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